



**Stadt
Lucern**

Stadtrat

Stellungnahme

zum

Postulat 19

Noëlle Bucher und Laurin Murer namens der G/JG-Fraktion, Nico van der Heiden namens der SP/JUSO-Fraktion sowie Stefan Sägesser namens der GLP-Fraktion
vom 9. November 2016
(StB 239 vom 3. Mai 2017)

**Wurde anlässlich
Ratssitzung vom
1. Juni 2017
überwiesen und
abgeschrieben.**

Bike 2 school in der Stadt Luzern

Der Stadtrat nimmt zum Postulat wie folgt Stellung:

Für die Velo-Offensive „Spurwechsel“ wurde die Stadt Luzern 2016 mit dem „PRIX VELO Infrastruktur“ ausgezeichnet. „Spurwechsel“ richtet sich nicht explizit an Kinder. Im Postulat wird der Stadtrat deshalb ersucht, die Volksschule der Stadt Luzern für die Teilnahme am Projekt „bike2school“ zu sensibilisieren, damit sich möglichst viele Schulen am Projekt beteiligen.

Themen wie Gesundheit und Nachhaltigkeit sind in der Volksschule Luzern wichtig und somit im „Leitbild“ und im „Strategiepapier – Ziele 2015–2019“ enthalten. Im Jahr 2016 sind die Schulen dem Kantonalen und dem Schweizerischen „Netzwerk Gesundheitsfördernder Schulen“ beigetreten. Damit sind sie unter anderem verpflichtet, entsprechende Aktivitäten und Projekte in ihr Schuljahresprogramm aufzunehmen.

In den einzelnen Schulen entscheidet die jeweilige Schulleitung als zuständige Behörde über die Auswahl und Umsetzung von Projekten. Das Rektorat Volksschule ermuntert und unterstützt die Schulbetriebseinheiten in der Durchführung von Projekten wie „bike2school“ im Rahmen seiner Möglichkeiten.

Zum Beispiel präsentiert das Rektorat im Intranet während des laufenden Schuljahrs zum Jahresmotto „Vielfalt“ (gemäss Leitbild der Volksschule Stadt Luzern) für die Schulen monatlich einen konkreten Umsetzungsvorschlag. Für den Monat April 2017 wurde die Idee des Postulats aufgenommen, und es wurde auf „bike2school“ mit den nötigen Informationen sowie dem vorhandenen Werbematerial hingewiesen.

Der Stadtrat stellt fest, dass die Volksschule die Idee des Postulats bereits aktiv unterstützt und die Schulen für die Teilnahme am Projekt „bike2school“ im Rahmen der Möglichkeiten sensibilisiert werden.

Der Stadtrat nimmt das Postulat entgegen.

Stadtrat von Luzern

